

# Monsieur le Ministre, la seule place où on ne refusera pas mon fils, c'est au cimetière.

Monsieur Prévot, vous êtes Ministre du handicap en Région Wallonne. Notre association de parents se bat depuis plus de dix ans pour obtenir des solutions pour nos enfants handicapés. Il manque cruellement de lieux de vie pour les adultes qui restent à charge de leurs parents vieillissants. Les projets initiés par les parents ne sont pas viables faute de subsides ! Que comptez-vous faire ?



# Madame la Ministre, qu'est-ce qui est mieux pour mon fils, la camisole ou les médicaments ?

Madame De Block, vous êtes Ministre de la santé publique au niveau fédéral. Notre association de parents se bat depuis plus de dix ans pour une prise en charge précoce et adaptée de nos enfants handicapés. Plus tôt nous utiliserons les bonnes pratiques recommandées, plus nous leur éviterons le surhandicap et l'hôpital psychiatrique à l'âge adulte. Que comptez-vous faire ?



# Madame la Ministre, il manque plus de 5000 places pour les personnes lourdement handicapées à Bruxelles. Où iront-elles ?

Madame Frémault, vous êtes Ministre du handicap en Région bruxelloise. Notre association de parents se bat depuis plus de dix ans pour obtenir plus de solutions pour les personnes lourdement handicapées. Malgré les avancées, des milliers de parents restent sans solution pour leurs enfants et ne peuvent plus travailler car ils s'en occupent à temps plein. Que comptez-vous faire ?



# Madame la Ministre, pour trouver des places pour nos enfants lourdement handicapés, quelle solution ? La grève de la faim ?

Madame Schyns, vous êtes Ministre de l'éducation en Fédération Wallonie-Bruxelles. Depuis plus de dix ans notre association de parents se bat pour obtenir un enseignement de qualité pour tous les élèves handicapés. Or, il manque d'écoles adaptées et la formation des enseignants n'est toujours pas obligatoire !  
Que comptez-vous faire ?



UNE PLACE POUR TOUS